

## Educación: Novedades en Argentina

Por: **María Eugenia Quiroga**  
corresponsal\_ar@cognicion.net

### Tics al servicio de la comunidad

El proyecto de entrega de laptops a chicos no videntes que impulsó la Municipalidad de Rivadavia, en la provincia de Mendoza, obtuvo el segundo lugar de una competencia de ciudades digitales latinoamericanas.

La iniciativa demandó una inversión de 25 mil pesos , y consistió en la entrega de 10 computadoras que contaban con un software especialmente seleccionado para desarrollar actividades escolares para chicos no videntes de entre 8 y 14 años de edad. La idea era que ayudara tanto a chicos como a sus docentes, que tendrían a su alcance materiales, actividades y recursos en soporte digital les permitirá ganar tiempo de estudio, al no tener que depender tanto de la escritura Braille.

La Asociación Iberoamericana de Centros de Investigación y Empresas de Telecomunicaciones (AHCJET) informó que en total se presentaron 48 proyectos de América Latina y el Caribe que impulsaron la integración de las TICs en el sector económico, educativo, de salud, social o cultural. Cada uno fue evaluado teniendo en cuenta de qué forma se convirtieron en una herramienta eficaz en la interacción entre los usuarios y sus administraciones locales.

La mención se hará efectiva durante el del **X Encuentro Iberoamericano de Ciudades Digitales** , que se realizará en octubre en Veracruz, México <sup>1</sup> .

**Buenos Aires, Argentina.**

Keepcon, la firma argentina de monitoreo de contenidos Web que se impuso en un certamen en Madrid.

La Red Innova I Edición , encuentro centrado en la innovación, Internet y el mundo IT que se celebró en Madrid el 17 y 18 de junio, dejó a Argentina en uno de los primeros puestos.

Keepcon se dedica a la automatización de los procesos de moderación de contenidos Web, obtuvo el primer puesto en la competencia de start-ups.

La firma ofrece una plataforma capaz de procesar textos, fotos y vídeos, e identificar contenidos de riesgo. Incluso, detecta insultos e imágenes con contenido pornográfico.

¿Cómo funciona? La herramienta recibe un archivo con el contenido del cliente, un robot la procesa, busca evidencias de riesgo, y en cuestión de segundos, informa si debe ser rechazado o aprobado. En caso de no poder determinar qué hacer con el mensaje, foto o video, los moderadores se encargan de examinarlo de forma manual <sup>2</sup> .

### **Mar del Plata Blog Day 2009 .**

Nueva edición del Mar del Plata Blog Day 2009. El encuentro se realizará por tercer año consecutivo y apunta a intercambiar ideas y experiencias en el marco de las redes sociales y de los Weblog. Tiene por objetivo analizar, comentar, dialogar, criticar e interpretar, qué está pasando en estos nuevos escenarios de comunicación. Las plataformas que se han creado en base a blogs han logrado unir y enlazar a miles de personas que hasta ese momento no se conocían. La agenda será variada y amplia, se abarcarán temáticas relacionadas al periodismo, la comunicación, las redes sociales, los videojuegos, los proyectos de negocios, el diseño Web, la optimización de los recursos y la vinculación con la educación. Contará con expositores de primer nivel, página Web del evento <sup>3</sup> :

Estas han sido algunas de las noticias más relevantes en Argentina. Espero encontrarlos en la próxima edición de la Revista COGNICION.

<sup>1</sup> <http://www.canal-ar.com.ar/noticias/noticiamuestra.asp?ld=6034>

<sup>2</sup> <http://laredinnova.com/start-up-competition/> <http://www.canalar.com.ar/noticias>

<sup>3</sup>[http://puntonoticias.com/noticias\\_de\\_mar\\_del\\_plata.asp?codigo=16112](http://puntonoticias.com/noticias_de_mar_del_plata.asp?codigo=16112)